

Die Verwaltung sagte die Verbesserung der Beschilderung der Gewerbegebietszufahrt und eine Kontrolle der von der dort ansässigen Firma nachts abfahrenden Lastkraftwagen im Rahmen der rechtlichen Möglichkeiten zu. Außerdem sollen die Bürger informiert werden, wenn es neue Fakten mitzuteilen gebe. Damit erklärten der Unterausschuss die Eingabe als erledigt.

### **einstimmig**

Der Bürgermeister sagte zu, dass die Petenten zukünftig in den Sitzungen des Unterausschusses für Bürgerangelegenheiten die Möglichkeit erhalten werden, kurz zu ihrer Eingabe zu sprechen. Außerdem werden alle Ratsmitglieder die Einladungen und Niederschriften des Unterausschusses erhalten.